



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Jalin Silaturahmi Dengan Masyarakat, Polsek Selaparang Rutin Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

Mar 22, 2024 - 15:42



Mataram NTB - Kapolsek Selaparang di dampingi Kanit Intelkam dan Pawas Polsek Selaparang melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Masjid Al Mujahidin Lingkungan Bawa Bagek, Kelurahan Dasan Agung, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, Jumat (22/03/2024).

Kegiatan rutin ini dilakukan secara rutin setiap Minggu pada hari Jumat sebagai upaya memelihara dan mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat

setempat terutama tokoh agama, tokoh masyarakat dengan harapan tercipta selalu Situasi Kamtibmas yang kondusif.

Hal itu disampaikan Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., kepada wartawan media ini usai kegiatan tersebut berlangsung.

“Agar Kamtibmas dalam suatu lingkungan masyarakat itu dapat tercipta dengan baik maka kita harus tetap menjalin dan memelihara silaturahmi dengan masyarakat di lingkungan tersebut sehingga diharapkan situasi keamanan di lingkungan itu tercipta Kondusif,”ucap Baejuli sapaan akrab Kapolsek Selaparang.

Lebih lanjut Kapolsek menceritakan beberapa pesan dan imbauan Kapolresta Mataram disampaikan dalam Safari Kamtibmas tersebut diantaranya mengajak masyarakat untuk meningkatkan toleransi antar umat beragama maupun saling menghargai antar sesama agama khususnya dalam bulan suci Ramadhan.

“Bulan Ramadhan ini kita yakini bulan penuh berkah maka kami mengajak masyarakat untuk sama-sama melakukan sesuatu yang memiliki manfaat bagi orang lain, salah satunya menciptakan kenyamanan dan ketengan dalam masyarakat,”jelasnya.

Ia pun mengaku telah mengajak para tokoh agama dan masyarakat setempat untuk bersama-sama menjaga dan mengawasi seluruh anggota keluarga terutama putra putri agar selalu memperhatikan aktivitasnya sehari-hari.

“Kita bersama masyarakat melakukan langkah antisipasi gangguan keamanan seperti balap liar, main bola di tengah jalan menjelang sahur serta penggunaan knalpot Brong, ini kita sosialisasikan bersama para tokoh,”ucapnya.

Pada sesi dialog, Kapolsek Selaparang mendengar dan menampung usul saran yang disampaikan masyarakat untuk selanjutnya dapat melakukan upaya penyempurnaan seperti peningkatan patroli untuk keamanan masyarakat, kemudian melakukan kegiatan silaturahmi seperti saat ini secara rutin serta sambang warga yang rutin dilakukan para Bhabinkamtibmas.

“Tujuan kita semata-mata memelihara situasi agar tetap aman”tutupnya. (Adb)